



## Chronique de Janvier 1900.

---

SOMMAIRE. — L'année sainte. — La vaccine. — Le crime de Francheville. — Les décorés. — Les élections sénatoriales. — Menus faits. — Les morts du mois. — Une conférence à l'Université catholique. — Ouvrages nouveaux sur notre histoire locale. — M. l'abbé Devaux et M. Steyert. — A travers nos Théâtres.

**L'**ANNÉE commence et le siècle va finir. En a-t-on assez laissé couler de l'encre à ce sujet. Le bureau des longitudes et les astronomes ont eu sur ce point le dernier mot. Bien plus, ils ont décidé que 1900 ne serait pas une année bissextile, quoique son chiffre soit divisible par quatre. Encore une décision des astronomes. En revanche, l'an 2000 sera bissextile. Si cette nouvelle peut réjouir les âmes sensibles, nous la leur livrons gracieusement. Mais si l'an 1900, n'est pas bissextile, qu'il se console néanmoins en sachant que ce millésime est désigné pour être l'Année Sainte, que Rome célèbre avec enthousiasme. Aussi Lyon, comme tout le monde catholique, a-t-il assisté